

DU KANNST MIT UNS:

- ... offene, nicht kommerzielle Räume in der Stadt für soziale, kulturelle und politische Projekte erhalten
- ... einen Begegnungsort für Menschen mit unterschiedlichen sozialen und kulturellen Herkunftsgeschichten gestalten
- ... dem sich ausbreitenden Rassismus und der nationalistischen Abschottung mit solidarischen Antworten und Zusammenhalt begegnen
- ... Freiräume schaffen für vielfältige Formen kulturellen Austausches
- ... eine grüne Oase im Herzen Ehrenfelds entstehen lassen



Empfängerin: Dachstiftung für individuelles Schenken
IBAN DE54 4306 0967 0103 7008 00
BIC GENODEM1GLS
Zweck 60004 + Spende Allerweltshaus Köln
GLS Gemeinschaftsbank eG

* Spendenquittungen ab 300 Euro



allerweltshaus
köln

Allerweltshaus Köln e. V.
Geisselstraße 3-5
50823 Köln-Ehrenfeld

Kontakt

Tel.: +49 (0) 221 – 5777 9930
info@allerweltshaus.de

www.allerweltshaus.de

Alle Fotos © jennifer_lost_pixx



Zur Webseite



allerweltshaus
köln

Gemeinsam für Alle

Allerweltshaus Köln

Begegnung | Beratung | Bildung | Aktion

WER WIR SIND UND WAS WIR TUN

Das Allerweltshaus Köln ist ein interkulturelles Begegnungszentrum, das seit fast vier Jahrzehnten einen Ort des Austausches und des Engagements bietet. Hier kommen Menschen mit ganz unterschiedlichen sozialen und regionalen Herkunftsn, Lebensgeschichten und Kompetenzen zusammen. Gemeinsam setzen wir uns für Menschenrechte und Klimagerechtigkeit, für Demokratie und eine solidarische Gesellschaft ein.

DAS SIND UNSERE ANGEBOTE

- Sozial- und Migrationsberatung
- Kulturelle und gesellschaftspolitische Veranstaltungen mit Menschen aus der Region und aus dem sogenannten Globalen Süden
- Räume für Treffen diasporischer Selbstorganisationen
- Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE) für Schulen und außerschulische Bildungseinrichtungen
- Radioproduktionen von *alleweltonair*
- Offener Treff: Jeden Dienstag ab 19 Uhr
- Feste der Begegnung im Haus und auf dem Hof



Wenn ihr erfahren wollt,
was wir sonst noch machen,
abonniert unseren Newsletter!

AKTUELLE SITUATION



Vor nunmehr zwei Jahren sind wir mit dem Allerweltshaus in das älteste Schulgebäude Ehrenfelds in die Geisselstraße umgezogen. Dank großartiger ehrenamtlicher Hilfe und Spenden konnten wir die dafür notwendigen ersten Umbaumaßnahmen vornehmen. Mit einem tollen Ergebnis: Das lang leerstehende Gebäude ist wieder mit Leben gefüllt!

Nun stehen allerdings größere Umbaumaßnahmen an, die über ehrenamtliches Engagement und die bisherigen Spenden hinausgehen: Decken müssen saniert, Barrierefreiheit ermöglicht, Brandschutz gesichert, Toilettenräume renoviert, Fördergelder akquiriert werden. Bei immer knapper werdenden Mitteln ein kollektiver Kraftakt.

Deshalb: Gemeinsam für Alle – das Allerweltshaus erhalten!

Hier mehr
erfahren
»»»»



DU IM ALLERWELTSHAUS

Regelmäßiges Ehrenamt

Du möchtest dich regelmäßig ehrenamtlich bei uns engagieren, sei es auf praktische, kreative oder organisatorische Weise?

Anpacktage

Du möchtest an einzelnen Tagen mit anpacken, wenn bei uns gestrichen, geräumt und gehämmert wird?

Dienstleistungen

Du bist Handwerker*in, Grafiker*in, Fundraiser*in oder hast weitere Ideen, wie du uns pro bono mit deinen Fähigkeiten unterstützen kannst?

Beraten

Du hast Erfahrung mit selbstverwalteten Bauprojekten und kannst uns zu einzelnen Themen, wie z. B. Bauförderanträge, Öffentlichkeitsarbeit oder Projektmanagement beraten?

... dann melde dich
unter folgender
E-Mail-Adresse:
zukunft@allerweltshaus.de